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Taufen ist königlich
Es gibt ja immer was zu feiern. Zum Beispiel ist es für mich ein Fest bei Taufen dabei zu sein.
Und zwar nicht, weil es dann einen Christen oder eine Christin mehr auf der Welt gibt,
sondern weil mich die Taufe an etwas sehr wichtiges erinnert, was ich oft genug vergesse.
Ich bin, genau wie jeder andere Mensch auf Erden, wertvoll. Ich bin sogar unendlich wertvoll,
weil ich unendlich geliebt werde von Gott. Dieser unendliche Wert eines jeden Menschen wird
in der Taufe gefeiert, denn in der Taufe wird man nicht nur mit Wasser übergossen, sondern
auch mit Chrisam gesalbt. Chrisam ist ein kostbares Salböl, was sonst nur bei Krönungen
von Königinnen und Königen zum Einsatz kommt. Am vergangenen Samstag bei der
Krönung von Charles dem III., war dieses Öl auch im Einsatz.  
Wenn ein Täufling mit dem Öl gesalbt wird, wird dabei verkündet: "Du bist gesalbt zur
Priester*in, König*in und Prophet*in!“   
Das bedeutet nicht, dass wir uns nun alle eine Krone aufsetzen oder unsere Mitmenschen
auffordern sollen uns mit "Eure Majestät“ anzusprechen, sondern es zeigt, dass wir alle in
Gottes Augen den Stellenwert eines Königs oder einer Königin haben. Wir alle sind dazu
berufen Königinnen und Königen zu sein. Niemand steht in der Augen Gottes über einem
Mitmenschen.   
Die Taufe macht klar, dass keiner für den eigenen Wert und die eigene Würde sorgen muss.
Dafür muss man nichts tun und keine Leistung erbringen. Der unendliche Wert eines jeden
Lebens ist ein Geschenk Gottes direkt vom ersten Moment des Lebens an und das gilt
natürlich auch für Menschen, die nicht getauft sind.  
Als die Christinnen und Christen früherer Tage angefangen haben jeden Täufling mit Chrisam
zu salben war dies eigentlich eine Revolution gegen die hierarchische Welt, des Adels und
der Königshäuser. Jede Taufe war und ist heute noch ein Fest der Gleichwertigkeit. Ein Fest,
dass es sich zu feiern lohnt.   


